



Achtzehntes Kapitel.



Wir hatten viel mit Windstillen zu kämpfen und die Reise ging ziemlich langsam vorwärts. Obwohl sie dadurch nicht gerade angenehm wurde, daß wir trotz des schärfsten Ausgucks auch nicht ein Segel am Horizont zu entdecken vermochten, empfand ich wenigstens in der angenehmen Gesellschaft nie Langeweile. Wir hatten stets Stoff genug zu anregender und interessanter Unterhaltung, den teils unsere Nigierexpedition in reicher Fülle lieferte, teils die Erzählungen Westholds oder des Doktors von früher erlebten Abenteuern boten.

Öfter ging ich auch voraus zu den Leuten, um mit ihnen zu plaudern oder ihnen zuzuhören. Wie bereits bemerkt, war ich sehr gut bei ihnen angeschrieben, immer gern gesehen, wenn ich zu ihnen kam und mit größtem Interesse den langen Garnen lauschte, die sie spannen, wenn